

## Masyarakat Korban Banjir di Simpang Ulim Terima Bantuan Sembako

Kusdiyono - ACEHTIMUR.JURNALIS.ID

Jan 5, 2022 - 18:29



*Aceh Timur - Muspika Kecamatan Simpang Ulim menerima bantuan Sembako yang diserahkan oleh pihak DPRA dan DPRK Aceh Timur untuk disalurkan kepada masyarakat korban banjir di wilayah Desa Teupin Breuh, Kecamatan Simpang Ulim, Kabupaten Aceh Timur.*

Aceh Timur - Muspika Kecamatan Simpang Ulim menerima bantuan Sembako yang diserahkan oleh pihak DPRA dan DPRK Aceh Timur untuk disalurkan kepada masyarakat korban banjir di wilayah Desa Teupin Breuh, Kecamatan

Simpang Ulim, Kabupaten Aceh Timur, Rabu (05/01/2021).

Sebelumnya telah terjadi bencana banjir yang disebabkan intensitas hujan yang cukup tinggi di wilayah Simpang ulim yang berdampak pada naiknya luapan air sungai Arakundo sehingga berakibat terendamnya 3 dusun di Desa Teupin Breuh dengan jumlah total sekitar 96 KK, diketahui ada beberapa warga yang menggungsi kerumah tetangga yang tidak terdampak banjir, dan ada beberapa KK yang tetap tinggal di rumahnya untuk menjaga barang – barang.

Dalam kegiatan tersebut Muspika Kecamatan Simpang Ulim melalui Danramil 08/Spu, menyampaikan ucapan terimakasih kepada pemerintah daerah yang telah memberikan bantuan kepada korban banjir yang berada di wilayah Kecamatan Simpang Ulim.

“Pada kesempatan ini Kami bersama Muspika yang terdiri dari Camat dan Kapolsek telah menerima bantuan yang diserahkan secara simbolis dari pemerintah daerah untuk korban banjir berupa Sembako, makanan ringan, dan air mineral,” jelasnya.

Selanjutnya Sembako ini akan kita serahkan kepada perangkat desa, agar segera dibagikan kepada masyarakat yang terdampak banjir sehingga Sembako ini dapat segera dimanfaatkan oleh warga.

Geuchik Desa Teupin Breuh, mengucapkan terimakasih atas bantuan yang telah ia terima dari pemerintah daerah melalui Muspika dan selanjutnya, bantuan Sembako ini akan kita kemas untuk segera kita serahkan kepada masyarakat.

Turut hadir pada kegiatan tersebut anggota DPRA Tgk. Muhammad Yunus, anggota DPRK Aceh Timur M. Yahya, Camat Simpang Ulim Iswandi S,os, Danramil 08/Spu Kapten Czi Alen Sinaga, Kapolsek Simpang Ulim Iptu Samsul, S.H, Geuchik Teupin Breuh Iskandar beserta perwakilan warga setempat.